

personas a las que parecieron agobiantes las amplias medidas de seguridad tomadas en los Olímpicos, pero, a los pocos días de comenzados los Juegos, resultó evidente que no habría disturbios violentos.

La gente estaba maravillada de que podían andar con seguridad por las calles de Montreal a altas horas de la noche y, aunque los carteristas y revendedores siguieron activos, el porcentaje de crímenes en la ciudad disminuyó el 20% durante los Juegos. La ciudad y sus habitantes disfrutaron un ambiente festivo durante los Juegos.

---

### Refugiados chilenos

El Ministro de la Mano de Obra e Inmigración Bud Cullen anunció el mes pasado que Canadá aceptaría otros 1.000 refugiados de América Latina, elevando así su compromiso de aceptación dentro del acuerdo Movimiento Especial Chileno a 7.000.

"De acuerdo con el programa hemos aceptado ya 5.200 refugiados y los casos en estudio elevan esta cifra a nuestro compromiso anterior de 6.000 dijo el señor Cullen".

La decisión de admitir otros 1.000 refugiados responde a la situación incierta de los refugiados en América del Sur, por lo que Canadá seguirá aceptando personas que puedan ser objeto de persecución.

Desde el golpe de estado chileno de septiembre de 1973, Canadá ha aceptado más refugiados que ninguno de los otros 50 países involucrados en el restablecimiento de refugiados.

---

### Seguridad en carretera

Durante una reciente reunión de funcionarios federales y provinciales de seguridad en carretera, se hizo notar el 30% de descenso del número de accidentes mortales desde 1973 a 1976.

Dentro de las medidas que han contribuido a este descenso se citan las si-

guientes: mejores cinturones de seguridad, así como mayor utilización por el público, debido a la constatación de sus beneficios y a legislación sobre su uso en dos provincias; imposición de sanciones penales duras por conducir en estado de embriaguez, así como límites inferiores de velocidad en varias provincias; eliminación sistemática de peligros a lo largo de la ruta; mejoras continuas en los sistemas viales; y el mayor número de vehículos fabricados según normas más estrictas de resistencia en caso de colisión.

Los funcionarios se reunieron para debatir las causas e implicaciones de este descenso, así como para discutir el avance realizado por el Programa Quinquenal de Cooperación federal provincial de seguridad en carretera que comenzó en 1974 con objeto de reducir el 15% de los accidentes mortales en un plazo de 5 años.

En Canadá, el número de accidentes mortales de carretera pasó del récord de 6.706, en 1973, a 5.262 en 1976. Esto representa un descenso del 30% de mortalidad en carretera de 6,7 accidentes mortales por millón-vehículo-milla a 4,7.

Este descenso del número de accidentes mortales, el primero registrado en la historia de Canadá, ocurre precisamente en un momento en que aumenta el número de vehículos y de kilómetros recorridos en las carreteras canadienses.

---

### Violencia en televisión

La Ministro de Comunicaciones Jeanne Sauvé se reunió recientemente con el grupo representativo de la opinión de más de 20.000 personas que habían expresado su descontento con el alto contenido de violencia y pornografía en la televisión y su efecto en los niños.

La Ministro dijo que la petición era una prueba más de la preocupación persistente del público por la violencia